

## DÉDICACE

---

Bon nombre de nos Amis et Bienfaiteurs ont témoigné le désir de posséder le récit de nos fêtes jubilaires, célébrées au Sault-au-Récollet, dans les journées du 28 et 29 juillet 1913.

Si antipathiques que nous soyons au bruit et à la réclame, il nous a paru difficile de ne pas accéder à ce désir, dont l'expression même était un nouveau gage de l'intérêt qu'ils portent à nos institutions et à nos œuvres.

A tous ceux donc, Amis et Bienfaiteurs, qui nous aidèrent de leurs encouragements, et souvent de cent autres manières, nous offrons ces quelques pages. Puissent-elles contribuer à glorifier Dieu en faisant connaître un peu mieux notre humble famille religieuse, l'Institut des Frères de Saint-Gabriel, fondé en 1795, par le Bienheureux Louis-Marie Grignon de Montfort.